

Refuerzan servicio eléctrico en zonas rurales de Laja y Quilleco para enfrentar el invierno

Diversos sectores rurales de las comunas de Laja y Quilleco han sido beneficiados con trabajos de mejoramiento en la red eléctrica, lo que permitirá enfrentar de mejor forma las condiciones climáticas de la temporada invernal y mejorar la continuidad del suministro para más de 1.000 familias de la zona.

Las labores, desarrolladas durante las últimas semanas por la empresa Frontel, incluyeron el reforzamiento de líneas, renovación de infraestructura y el reemplazo de componentes clave como aisladores y conectores. El objetivo principal de estas acciones es reducir la frecuencia y duración de eventuales cortes de energía que afectan especialmente a sectores rurales durante los meses de invierno.

Entre las zonas intervenidas en la comuna de Laja se encuentran La Colonia, Rucahue, Santa Elena y Las Toscas, donde se realizaron trabajos en redes eléctricas de media tensión y se

renovaron elementos de aislamiento. Por su parte, en Quilleco, se llevaron a cabo tareas similares en Las Malvinas, La Chupalla, Río Pardo y Centinela.

Los vecinos valoran que se prioricen este tipo de mejoras en zonas donde el entorno natural y la distancia con centros urbanos muchas veces dificultan el acceso a servicios esenciales. Desde la empresa distribuidora informaron que estas obras forman parte de un plan anual de mantenimiento preventivo, y que se continuará interviniendo otros sectores de ambas comunas con el mismo propósito.



LOS TRABAJOS BUSCAN reducir la frecuencia y duración de los cortes de energía durante los meses de invierno.